

ÜBER OH EUROPA

Oh Europa ist ein Projekt, das einen Kontinent umspannt und direkt ins Herz trifft.

Action Hero reist mit ihrem Wohnmobil durch Europa und sammeln Liebeslieder, die ihnen von Fremden vorgesungen werden. Unterwegs aktivieren sie ein Netz von "Radio-Hotspots" an den Grenzen des Kontinents, von denen aus diese Liebeslieder gesendet werden. Jeder, der einen dieser Orte besucht und sich über die Oh Europa-App einwählt, kann die Liebeslieder an diesen Orten rund um die Uhr und für immer hören. Das Künstlerduo hat außerdem das Projekt RadiOh Europa ins Leben gerufen, eine epische, 8-stündige Live-Radioshow, in der alle bis dato aufgenommenen Liebeslieder gespielt werden. Eine Mikro-Ausstellung mit dem Titel "Postcards From The Edge" im Wohnmobil von Action Hero zeigt Video- und Audiomaterial von ihren Reisen und enthält ein Begleitbuch. Oh Europa ist eine Koproduktion mit Farnham Maltings in Zusammenarbeit mit Transform und Matchbox. Mit weiterer Unterstützung des Arts Council England, des British Council, der Europäischen Kulturstiftung und des Pervasive Media Studio.

ÜBER ACTION HERO

Gemma Paintin und James Stenhouse teilen sich eine interdisziplinäre Performance-Praxis unter dem Namen Action Hero. Seit 2005 haben sie Performances geschaffen, die Theater, Live-Kunst, Installation, Multimedia und ortsspezifische Praktiken umfassen und in über 30 Ländern auf 5 Kontinenten zu sehen waren.

In ihrer Arbeit experimentieren Action Hero immer wieder mit Formen, was dazu führt, dass sich ihre Arbeit über mehrere kreative Praktiken erstreckt. Obwohl sie in erster Linie mit Live-Performance arbeiten, setzen sie regelmäßig Prozesse und Medien ein, mit denen sie nicht vertraut sind, und verfolgen einen radikalen DIY-Ansatz, der sie oft allein durch neue technische und kreative Gebiete navigieren lässt.



ACTION HERO



GET IN TOUCH

actionhero.org.uk

[@ActionHeroLive](https://twitter.com/ActionHeroLive)

vimeo.com/channels/ActionHeroLive

facebook.com/ActionHeroLive

OHEUROPA.COM

OH EUROPA

EINE REISE DURCH EUROPA ZUM SAMMELN VON LIEBESLIEDERN

Das Künstlerduo Gemma Paintin & James Stenhouse (die zusammen unter dem Namen Action Hero arbeiten) reisen mit einem Wohnmobil durch Europa, um Lieder über die Liebe aufzunehmen, die ihnen von Menschen, die sie treffen, vorgesungen werden. Seit 2018 leben und arbeiten die Künstler:in in ihrem Van und haben bereits mehr als 350 Tage und Nächte auf der Reise verbracht. Bis heute haben sie 35 Länder besucht, über 50.000 km zurückgelegt und mehr als 1200 fremde Menschen aufgenommen, die über Liebe, Verlust, Herzschmerz und Sehnsucht singen. Dieses sich ständig weiterentwickelnde Archiv wird nun rund um die Uhr über ein digitales Netz von "Radio-Hotspots" ausgestrahlt, die von Gemma und James auf dem gesamten Kontinent eingerichtet wurden. Dieses Jahr wird die Reise fortgesetzt, und Sie sind herzlich eingeladen, in das Wohnmobil zu kommen und ein Liebeslied zu singen, um die Sendung zu ergänzen. Dabei kann es sich um jede Art von Liebeslied handeln - modern oder traditionell, über das Verlieben oder Verlassen, über Trennungen oder Versöhnungen. Alle Stimmen sind willkommen!

...

Die Sendung mit den Liebesliedern ist nur in einem Umkreis von etwa 100 Metern um den Standort des "Radio-Hotspots" zu hören. Diese Orte befinden sich an den buchstäblichen Rändern des Kontinents (zum Beispiel am Cabo da Roca in Portugal, dem westlichsten Punkt des europäischen Festlands), aber auch an Grenzen, die sowohl politisch als auch historisch, natürlich und geografisch, imaginär und real sind. Die gesammelten Liebeslieder, werden über Flüsse gesendet, die Städte trennen, über Gebirgsketten, die Länder durchschneiden, an den Rändern von Ozeanen und entlang alter Mauern, die von längst untergegangenen Imperien errichtet wurden.

Wenn Sie die Sendung und die Liebeslieder hören möchten, können Sie mit der Oh Europa-App, die sowohl für iOS als auch für Android kostenlos ist, zum nächstgelegenen "Hotspot" gehen. Suchen Sie einfach nach "Oh Europa" und laden Sie die App herunter. Damit verwandelt sich Ihr Gerät in einen Kompass und eine Karte, die Ihnen den nächstgelegenen Ort zeigt, an dem Sie die übertragenen Liebeslieder hören können. Wenn Sie am Hotspot ankommen, stellt sich Ihr Telefon automatisch auf die Übertragung ein. Der Ort der Sendung, kann ganz in der Nähe sein, aber auch Tausende von Kilometern entfernt in einem anderen Land liegen.

...

Die Liebeslieder, die wir sammeln, übermitteln eine undurchsichtige, aber herzliche Botschaft: eine Botschaft von anderswo, die eine Vielzahl von Stimmen von Mitbürgern Europas enthält und laut und deutlich gesendet wird. Losgelöst von politischen Tönen, Diplomatie oder Kunstsprache sprechen die Botschaften stattdessen in Liedern darüber, wer wir sind und was wir fühlen. Vielleicht bieten sie eine Gelegenheit, unsere Beziehungen zueinander und zu dem Raum, den wir teilen, neu auszurichten und neu zu gestalten. Und wenn wir diesen Liedern lauschen, die über den ganzen Kontinent ausgestrahlt werden, hören wir vielleicht tatsächlich, wie wir selbst aus dem weißen Rauschen hervortreten. Wir laden Sie ein, ein Liebeslied zu singen und Ihre Stimme der Sammlung hinzuzufügen.

EURE LIEDER HÖREN

Während wir in Recklinghausen sind, werden wir eine einmalige Version unserer episches, 8-stündigen Live-Radioshow RadiOh Europa aufführen. Einen ganzen Tag lang, am Sonntag, den 11. Juni, laden wir Alle ein, mit uns in einem Akt des kollektiven Zuhörens den Liebesliedern, die wir auf unseren Reisen aufgenommen haben, zu lauschen. Sie können zwischen 11 und 19 Uhr live vor dem Ruhrspielhaus dabei sein. Der Eintritt ist kostenlos und Sie können jederzeit vorbeikommen und so lange bleiben, wie Sie möchten. Wir hoffen auf ein Wiedersehen!